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VR começa a convocar 190 
profissionais da Educação
Aprovados em concursos e processos seletivos vão começar em março

A Prefeitura de Volta Re-
donda iniciou nesta semana 
uma nova convocação de 190 
candidatos aprovados em con-
cursos públicos e processos 
seletivos para integrarem o 
quadro da rede municipal de 
ensino. Nesta terça-feira (27), 
49 profissionais – sendo 40 
auxiliares de Educação Infan-
til, oito aprovados para o cargo 
de Docente II e um Cuidador 
da Área Educacional – foram 
chamados para compareceram 
ao auditório da prefeitura, no 
Aterrado, a fim de apresenta-
rem a documentação obrigató-
ria à equipe do Departamento 
de Gestão de Pessoas (DGP) 
e serem encaminhados para os 
exames admissionais.

Todos os presentes rece-
beram a ficha cadastral para 
preenchimento, orientações 
sobre outras documentações 
necessárias e sobre os exames 
admissionais, além de infor-
mações de benefícios e outras 
questões. A próxima etapa será 
– com os documentos e exames 
em mãos – comparecerem para 
a nomeação para o cargo públi-
co, prevista para o dia 7 de mar-
ço, com início de atuação nas 
escolas programado para o dia 
11 do mesmo mês.

“Estamos atendendo a uma 
necessidade da rede municipal, 
e é fundamental que todas as 
unidades escolares estejam com 
suas equipes completas para 
atender nossos alunos. Estamos 
trabalhando todos os dias para 

garantir o ensino de qualida-
de e em condições adequadas 
para eles”, afirmou o secretário 
municipal de Educação, Sérgio 
Sodré.

Mais convocações
De acordo com o DGP, já 

foram divulgadas mais duas 
convocações de profissionais 
da Educação, também para 
comparecerem ao auditório da 
prefeitura nos dias e horários 
definidos e publicados no site 
voltaredonda.rj.gov.br/concur-
sopublico. Uma será no dia 4 de 
março (segunda-feira), às 9h30, 
sendo convocados 44 candida-
tos aprovados – dez auxiliares 
de Educação Infantil; 14 apro-
vados para Docente I; e 20 para 
Docente II.

A outra convocação está 
marcada para terça-feira (5 
de março), com chamada 
para aprovados em três pro-
cessos seletivos. Pelo edital 
005/2021, estão convoca-
dos 55 profissionais, sendo 
40 para o cargo de Docente 
II (marcado para as 9h30), 
oito para Docente I (13h30) 
e sete para orientador educa-
cional (também às 13h30).

Do edital 002/2023, es-
tão convocados também para 
o dia 5 de março 32 aprova-
dos no processo para Cui-
dador da Área Educacional 
(comparecimento às 13h30); 
e dez para Supervisor Educa-
cional (9h30).

“Já melhoramos a meren-
da, reformamos e estamos re-

formando escolas; construin-
do novas unidade, incluindo 
a creche moderna no bairro 
Laranjal, que será referência 
no país; começamos a im-
plantar tecnologia com com-
putadores e Smart TVs nas 
escolas. Um verdadeiro pro-
cesso de reconstrução, e sa-
bemos que ainda temos mais 
para fazer. A Educação de 
Volta Redonda está voltando 
a ser referência”, destacou o 
prefeito Antonio Francisco 
Neto.

As listas de todas as con-
vocações e as informações 
necessárias para os candida-
tos aprovados estão disponí-
veis no site da prefeitura, por 
meio do link voltaredonda.
rj.gov.br/concursopublico.
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Já foram divulgadas mais duas convocações de profissionais da Educação

VR: MPRJ sugere ações contra dengue
Nesta segunda-feira (26) o 

Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 3ª Promotoria de Jus-
tiça de Tutela Coletiva do Nú-
cleo Volta Redonda, expediu 
uma recomendação para que 
a prefeitura de Volta Redonda 
adote medidas de prevenção 
para controle dos casos de den-
gue na cidade. De acordo com 
o documento, a garagem da 
prefeitura, localizada no bairro 
Aero Clube, estaria servindo 

como foco de proliferação do 
vetor transmissor da dengue e 
de outras doenças, em razão do 
depósito de veículos sucateados 
e outros entulhos, permitindo 
o acúmulo de água parada.

A Promotoria estabelece 
um prazo de 10 dias para que 
Volta Redonda adote medi-
das de prevenção e controle 
da dengue na garagem, com 
a realização de visita ao imó-
vel pelos agentes para ações 
efetivas, bem como com a rea-

lização de providências des-
tinadas à eliminação de pos-
síveis focos de proliferação 
de vetores no local. O MPRJ 
pede ainda que, no prazo de 
dez dias, seja apresentado um 
cronograma da retirada dos 
veículos considerados como 
inservíveis e que estejam pro-
porcionando local propício à 
proliferação do mosquito.

A recomendação desta-
ca que o Plano Nacional de 
Ações Contingenciais para o 

Enfrentamento de Epidemias 
de Dengue é composto de seis 
componentes: assistência, vi-
gilância epidemiológica, con-
trole vetorial, comunicação e 
mobilização, gestão do plano 
e financiamento. Segundo o 
MPRJ é imprescindível o mo-
nitoramento deste planeja-
mento, a fim de acompanhar 
as providências determinadas 
para intensificar as ações sani-
tárias de prevenção e controle 
da dengue.

Contribuintes têm até amanhã
para quitarem iPTU com desconto

O pagamento do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) em Resende foi pror-
rogado para o dia 29 de feverei-
ro, tanto para imóveis residen-
ciais quanto para comerciais no 
município. A medida foi devi-
do ao decreto do último dia 9 
de fevereiro, que possibilita a 
prorrogação do prazo do venci-
mento das parcelas do imposto. 
Os contribuintes do município 
terão desconto de 15% nos pa-
gamentos à vista referentes aos 
imóveis residenciais e comer-
ciais da cidade, além da possibi-
lidade de parcelamento em até 
10 vezes, com 5% de desconto, 
até a data do vencimento. 

Em 2024, os contribuin-
tes de Resende receberam os 
carnês através dos correios em 
formato de carta. Outra novi-
dade é a possibilidade de pagar 
o IPTU utilizando o cartão de 
crédito.

Orientações
Para imprimir a guia de pa-

gamento, basta acessar o site 
oficial da Prefeitura de Resen-
de e clicar no banner do IPTU. 
Depois é só preencher a iden-

tificação do contribuinte e do 
imóvel e selecionar “Pagar com 
cartão”. Um boleto será gerado 
e o contribuinte deverá clicar 
em “Pagar”. Na última etapa, é 
só preencher as informações da 
bandeira do cartão, quantidade 
de parcelas e as demais infor-
mações para que o pagamento 
seja finalizado.  

- O IPTU é um tributo 

de muita importância para o 
crescimento do município. O 
contribuinte que não fizer o pa-
gamento dentro do prazo, vai 
para a dívida ativa no primeiro 
dia do ano seguinte.  É necessá-
rio que o contribuinte sempre 
faça o pagamento das mensa-
lidades em dia, respeitando a 
data de vencimento e também 
para garantir o 5% de desconto 

– lembrou o secretário munici-
pal de Fazenda, Rogério Madu-
reira Stefano. 

A administração munici-
pal reforça que a arrecadação 
do IPTU fica integralmente 
no município, sendo aplicado 
diretamente em obras e melho-
rias dos serviços. 

IPTU em Pinheiral
Em Pinheiral, a população 

já pode acessar o carnê de pa-
gamento do IPTU 2024 de 
forma online pelo site (www.
pinheiral.rj.gov.br/servicos/
guias-de-iptu). O débito pode-
rá ser pago em até oito parcelas, 
sendo a primeira com data de 
vencimento em 03 de maio. Os 
pagamentos realizados em cota 
única (pagamento à vista) terão 
10% de desconto.

O imposto, com carnê, po-
derá ser pago nos Bancos Itaú, 
Caixa Econômica Federal, Banco 
do Brasil e nas Lotéricas. O paga-
mento também pode ser feito em 
qualquer agência bancária desde 
que seja emitido pela internet 
com opção de QR Code (pix). Os 
carnês começarão a ser entregues a 
partir do mês de março. 
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Prefeitura deu desconto de 15% nos pagamentos à vista 
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Marcelo Cabeleireiro se 
reúne com o prefeito Neto 

Estratégias 2024: Fátima Lima 
se reúne com diretores 

Novo ciclo

Convênio para plano de saúde

Investimentos

Papo e projetos

O ex-deputado estadual, 
Marcelo Cabeleireiro, pré-
-candidato à prefeitura 
de Barra Mansa, visitou 
o prefeito de Volta Re-
donda, Antônio Francisco 
Neto, e falou, em suas re-
des sociais, esta semana, 
sobre a admiração pelo 
chefe do Executivo da Ci-
dade do Aço. O encontro, 
no gabinete de Neto, foi 
acompanhado pelos vere-

adores de Volta Redonda, 
Vair Duré e Luciano Mi-
neirinho. O ex-deputado, 
ao conhecer os novos pro-
jetos de Neto, reafirmou 
a importância de as duas 
cidades - Barra Mansa e 
Volta Redonda - traba-
lharem em conjunto por 
conta, principalmente, de 
bairros como da Região 
Leste, na divisa entre os 
dois municípios.

A vice-prefeita e atual 
secretária de Educação 
de Barra Mansa, Fátima 
Lima, esteve reunida on-
tem (27) com os diretores 
das unidades escolares 
do município. O encon-
tro aconteceu no auditó-
rio do CEI Saturnina de 
Carvalho e Vieira da Silva, 
no Centro, e teve como 

objetivo alinhar estraté-
gias de ensino para 2024 
e fornecer orientações 
em relação aos prazos 
de encaminhamento dos 
documentos para o Cen-
tro Municipal de Aten-
dimento Educacional 
Especializado (Cemae) e 
sobre o programa Bolsa 
Família. 

Fátima Lima reforçou a 
importância de todos tra-
balharem como um time 
e se colocou à disposição 
dos diretores no que diz 
respeito às demandas das 
unidades. “Com a minha 
chegada na secretaria não 

houve grandes mudan-
ças. Mantivemos as equi-
pes, que já realizavam um 
trabalho de excelência, e 
estamos em constante 
busca de evolução. Esta-
mos encerrando um ciclo 
de oito anos”. 

A Prefeitura de Angra dos 
Reis recebeu representan-
tes do Sindicato dos Servi-
dores Públicos Municipais 
para a assinatura do convê-
nio que concretiza o plano 
de saúde para os servidores 
municipais de Angra. Por 

meio do convênio, o gover-
no municipal repassará o 
valor do plano ao sindicato, 
que fará um chamamento 
público para a contratação 
da empresa que ficará res-
ponsável pelos serviços de 
saúde. 

Os políticos ainda con-
versaram sobre investi-
mentos em Educação In-
fantil, como a construção 
de uma outra creche no 
bairro Belmonte, impor-
tância dos investimentos 
em bairros da Região Les-
te, atendendo moradores 
das duas cidades, entre 
outros assuntos. “É inspi-

rador conversar com al-
guém com uma trajetória 
tão sólida na vida pública 
como o Neto, que está no 
seu quinto mandato de 
prefeito, mantendo acei-
tação do eleitorado, além 
de nos mostrar o trabalho 
incansável e dedicação ao 
município”, finalizou o ex-
-deputado.

O prefeito aproveitou 
para falar de seus proje-
tos, como a construção de 
uma das maiores creches 
do país. A obra está sen-
do erguida no Tangerinal, 
em uma área de cerca de 
3 mil m². Com o nome de 
Creche Dauro Aragão, a 
unidade vai atender cerca 
de 400 crianças de zero a 

três anos, em tempo inte-
gral, com vagas para ber-
çário (a partir de três me-
ses) e maternais I, II e III. 
“Já faz algum tempo que 
pretendia visitar o Neto, 
principalmente, depois de 
sua alta hospitalar, mas 
optei por deixar que ele 
se restabelecesse”, disse 
Marcelo.
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Cabeleireiro, Luciano Mineirinho, Vair Duré e Neto

Encontro abordou ainda as ações do Cemae 
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